



Patrick Rérat (Géographe)

Patrick Rérat est professeur de géographie des mobilités à l'Institut de géographie et durabilité de l'Université de Lausanne (Suisse) et co-directeur de l'Observatoire universitaire du vélo et des mobilités actives (OUVEMA). Il s'intéresse aux questions de développement territorial et d'urbanisme qu'il aborde sous l'angle des mobilités résidentielles et des mobilités quotidiennes.

Type

Géographe

Nom

Rérat

Prénom

Patrick

Photo-portrait

patrick_rerar

E-mail accessible aux membres uniquement

Désactivé

Téléphone accessible aux membres uniquement

Désactivé

Portable accessible aux membres uniquement

Désactivé

Pseudo skype accessible aux membres uniquement

Désactivé